

Perú Tradicional

Una ruta que nos acerca a los atractivos más destacados: centros arqueológicos milenarios, variados ecosistemas, culturas indígenas vivas y ciudades coloniales cuidadosamente conservadas.

Día 1. Lima

Llegada a Lima. Recepción en el Aeropuerto Internacional y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2. Lima: Visita de la ciudad Colonial y Moderna

Iniciaremos la visita del casco histórico. Destacan la Catedral (en la que haremos una visita interior) y tendremos una panorámica de La Plaza San Martín y la Plaza Mayor, con el Palacio de Gobierno, Palacio Municipal, el Convento de Santo Domingo, donde se encuentran los restos de San Martín de Porras y Santa Rosa de Lima, patrona de las Américas y Filipinas, y muy cerca de allí el Convento de San Francisco. Continuación a los barrios residenciales y zona financiera de San Isidro y Miraflores, tras pasar por el sitio Arqueológico de Huaca Pucllana, entre otros atractivos. Visita del interesante **Museo Larco Herrera**. Rodeado de hermosos jardines, se encuentra situado dentro de una mansión virreinal única en su género y que data del siglo XVIII, la cual fue a su vez, construida sobre una pirámide precolombina del siglo VII. Fundado en 1926, exhibe de manera cronológica galerías impresionantes que muestran un panorama excepcional de 3000 años de desarrollo de la historia del Perú precolombino, con la más fina colección de oro y plata del antiguo Perú, así como la famosa colección de arte erótico. De retorno al hotel haremos una parada en el "Parque del Amor", desde donde disfrutaremos de una privilegiada vista de la Costa verde Limeña, única capital Sudamericana a orillas del Océano Pacífico.

Resto de la **tarde libre**. Ocasión para degustar la reconocida gastronomía peruana; visitar el barrio de Barranco, cuna de poetas y escritores (parte de la ruta literaria de Mario Vargas Llosa) o para continuar con la visita a otros atractivos de la capital. Alojamiento en el hotel seleccionado. Alojamiento. **Desayuno**.

Día 3. Lima - Arequipa

Traslado al aeropuerto para tomar un vuelo destino a Arequipa. Llegada y traslado al hotel.

Visita de la llamada **Ciudad Blanca**: el Convento de Santa Catalina (una ciudad dentro de la ciudad), la Plaza de Armas, los Claustros de la Compañía y los distritos residenciales de Yanahuara y Chilina, desde donde se aprecian unas magníficas vistas sobre el Volcán Misti.

Tarde libre para continuar con la visita por libre de los atractivos de esta ciudad colonial.

Opcionalmente se recomienda la visita al Museo de los Altares Andinos donde es posible apreciar a la "Momia Juanita", adolescente inca sacrificada y que fuera encontrada en la cima del volcán Ampato, convirtiéndose en una de las momias más conservadas del planeta.

También tendremos la oportunidad de degustar la buena gastronomía arequipeña y pasear por las calles de agradables trazados coloniales. Alojamiento. **Desayuno**.

Día 4. Arequipa – Cañón del Colca

Salida hacia uno de los cañones más profundos del planeta, el Cañón del Colca. Pasaremos por Pampa Cañahuas, cerca de la Reserva Nacional Salinas-Aguada Blanca, los Bofedales de Toca y el "mirador de los volcanes", puerto más alto y lugar privilegiado desde donde se aprecian los montes y volcanes más importantes de la zona, antes de llegar a Chivay, punto de partida para las visitas de la zona. **Almuerzo**. Tarde libre. Posibilidad de acercarse a las termas naturales de La Calera para tomar un baño (opcional) antes de regresar al hotel. (Los que



pernocten en Chivay). Los hoteles Colca Lodge y el Refugio, tienen termas propias. **Desayuno, Almuerzo**

Nota: No olvidar ropa de baño para las termas Y/o piscinas. Para los alojados en el Colca Lodge o el hotel El Refugio, podrán disfrutar de las termas propias con las que cuenta el hotel.

Día 5. Cañón del Colca - Arequipa

Por la mañana saldremos hacia la "Cruz del Cóndor", mirador desde donde se aprecia la profundidad del cañón y el vuelo arrogante de los cóndores que ascienden a la superficie. Visitaremos los pueblos de **Yanque** y **Maca** con iglesias coloniales y podremos ver también unas tumbas colgantes, muy cerca de allí. Regreso a Chivay. Almuerzo. Por la tarde, salida de nuevo hacia Arequipa. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento. **Desayuno, Almuerzo**

Día 6. Arequipa - Cuzco: Visita peatonal de la ciudad

Traslado al aeropuerto para tomar un vuelo con destino Cuzco, la antigua capital del imperio. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde, **visita peatonal** de la ciudad, circuito exclusivo que contempla la visita de la plaza del Barrio de San Blas, la calle Hatunrumiyoc con la "Piedra de los 12 Ángulos", la plazoleta Nazarenas, la plaza de Armas, el mercado central de Cuzco, la calle Loreto, la Catedral y el Koricancha (o Templo del Sol). Alojamiento. **Desayuno**

Día 7. Cuzco - Valle Sagrado: Chinchero-Maras-Moray y Ollantaytambo/MACHU PICCHU (Aguas Calientes)

Visita al pueblo andino de Chinchero. Además de la zona arqueológica, visitaremos la iglesia colonial, la plaza principal donde a diario es posible pasear por el auténtico mercado artesanal. Si coincide en domingo, podremos disfrutar del auténtico mercado dominical de abastos. Visitaremos también un **taller textil**, donde las tejedoras nos harán una demostración de sus técnicas y el uso de tintes naturales. Continuación a las **Minas de Sal de Maras**, que sirvió como centro de abastecimiento de sal en el Imperio Inca y actualmente explotadas, seguiremos visitando el Laboratorio Agrícola de **Moray**. **Almuerzo**. Por la tarde visita **Ollantaytambo** con su fortaleza, antes de trasladarnos a la estación de tren que nos lleva a Aguas Calientes. Llegada y traslado al hotel. Resto de la tarde libre. **Cena**. Alojamiento.

Pensión completa

Nota: Para preparar el equipaje hacia Machu Picchu: Por regulación de las compañías de trenes (con tal de permitir la visibilidad a través de los cristales panorámicos), tan solo permiten llevar el equipaje de mano: Hay que prever **un bolso de viaje pequeño**, mochila o "carry on", que no exceda los 5kg de peso por persona (además de los bolsos de mano). El resto se dejara en el hotel de Cuzco a donde se volverá a alojar.

Día 8. Machu Picchu, Recinto Arqueológico – Valle Sagrado

Muy temprano, podremos disfrutar de uno de los espectáculos más impresionantes que nos ofrece la naturaleza (si el tiempo lo permite), ver iluminarse la ciudadela Inca con los primeros rayos de sol, además de disfrutar de una impresionante vista de Machu Picchu, el Huayna Picchu y el resto de montañas que rodean la ciudadela. Visita guiada del complejo arqueológico recorriendo los andenes, plazas, templos, palacios, depósitos, talleres, escalinatas y fuentes de agua. Posibilidad de subir al monte Huayna Picchu, previa solicitud (**Opcional**). Regreso en autobús a Aguas Calientes. Tiempo libre para pasear por el mercadillo y ver el ambiente del pueblo. A la hora prevista, salida en tren de regreso a Ollantaytambo. Llegada a la estación y traslado al hotel. **Cena**. Alojamiento. **Desayuno Cena**

Nota: Para subir a Huayna Picchu, o monte Machu Picchu (no confundir con la visita arqueológica), solicitar reserva e ingreso al confirmar la reserva, previo pago del suplemento correspondiente. Para poder aprovechar más el tiempo en el recinto arqueológico, este día no se incluye Almuerzo Se puede gestionar directamente al final de la visita, si se confirma según programa por la mañana, o previamente a la visita si está programada la visita del recinto por la tarde



Día 9. Valle Sagrado y Mercado de Pisac - Cuzco y Ruinas Aledañas

Por la mañana, traslado de retorno a Cusco, haciendo una breve parada en el mercado de Pisac y visitar el sitio arqueológico para luego proseguir camino a Cusco. Visita de las Ruinas Aledañas, donde destacan **Sacsayhuaman**, fortaleza ceremonial de piedras monumentales, **Q´enqo**, centro ceremonial y ritual donde se realizaban sacrificios y **Tambomachay**, templo para rendir culto al Dios Agua. Vista panorámica de **Puka-Pukará**, antiguo tambo o puesto de vigilancia a lo largo de los caminos incas. Tarde libre. Alojamiento. **Desayuno.**

Día 10. Cuzco - Lima

Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Lima. Llegada y traslado al hotel. Resto de la tarde libre para continuar con la visita opcional de la capital, alguno de los interesantes museos u otros atractivos que ofrece la capital. Ocasión también de acercarse a degustar la afamada gastronomía peruana en alguno de sus conocidos restaurantes de Miraflores, San Isidro o de la Costa Verde a orillas del Océano Pacífico. Alojamiento. **Desayuno.**

Día 11. Lima - Ciudad de origen

Tiempo libre. A la hora prevista traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Noche a bordo. **Desayuno.**

También disponemos de otros itinerarios. Rogamos consultar.

GRUPOS

A partir de 2 personas

FECHAS 2024

Salidas diarias durante todo el año.

PRECIO POR PERSONA

Precio por persona:

-Categoría Turista 3*: 1.715 EUR + vuelos
Supl. Hab. Individual: 265 EUR

-Categoría Turista 3*Sup.: 1.785 EUR + vuelos
Supl. Hab. Individual: 360 EUR

-Categoría Primera 4*: 1.895 EUR + vuelos
Supl. Hab. Individual: 500 EUR

INCLUYE

- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto y/o estación.
- Transporte en vehículo compartido según número de participantes.



- Tren categoría Vistadome (Perú Rail), según disponibilidad, entre Ollantaytambo o Poroy / Machu Picchu / Ollantaytambo o Poroy, en servicio compartido. Tramo de una hora y media de duración (este trayecto no lleva guía acompañante, ya que él los espera en el pueblo de Machu Picchu - Aguas Calientes).
- Bus ida y vuelta de Aguas Calientes al recinto arqueológico de Machu Picchu.
- Entrada y visita guiada al recinto arqueológico de Machu Picchu.
- Alojamiento y desayuno en habitación doble en los hoteles previstos (o similares) según categoría elegida.
- Comidas previstas según programa (3 almuerzos y 2 cenas). Bebidas no incluidas.
- Entradas a los monumentos detallados en el itinerario, incluido Machu Picchu.
- Excursiones y visitas detalladas en el itinerario en servicio compartido.
- Guías locales durante las excursiones y asistencia durante todo el circuito.
- Seguro básico de accidentes y asistencia en viaje (consultar coberturas detalladas).

NO INCLUYE:

- Vuelos internacionales España-Lima-España.
- Vuelos internos Lima-Arequipa, Arequipa-Cuzco y Cuzco-Lima: aprox. 330 € en clase económica. Se reconfirmará el precio en el momento de la reserva.
- Tasas de aeropuerto.
- Comidas y bebidas no indicadas.
- Excursiones o visitas no mencionadas.
- Impuestos de salida del país (aprox. 31 USD).
- Propinas, gastos personales o cualquier otro servicio extra no especificado en INCLUYE.

Nota: Se recomienda comprar el Boleto Turístico Cuzco que sirve para casi todas las entradas de los monumentos a visitar en la ciudad y en el Valle Sagrado.

HOTELES PREVISTOS (O SIMILARES)

	Cat. Turista 3*	Cat. Turista 3* Sup.	Cat. Primera 4*
Lima	Arawi Miraflores Express	Hotel Tambo Perú 2	Dazzler by Wyndham
Arequipa	Majestad Boutique	Corregidor	S. Agustin Monasterio
Colca	Pozo del Cielo	Casa Andina Standard	El Refugio
Cuzco	Sueños del Inka	Casa Andina Korikancha	San Agustín Dorado
Machu Picchu	Flower's House	Casa Andina Standard	El Mapi
Valle	San Agustín Urubamba	Ava Valle Sagrado	San Agustín Recoleta

FORMA DE PAGO

El 40 % del precio total del viaje en el momento de formalizar la inscripción. El resto del importe al menos 21 días antes de la fecha de salida.

A TENER EN CUENTA

Clima: Noches frescas con días soleados en el altiplano y zonas de montaña. Caluroso en la selva. Perú tiene un clima muy variado influenciado por la cordillera andina, por la latitud ecuatorial y por las corrientes marinas, la fría de Humboldt y la cálida de El Niño. El verano (15 de diciembre al 14 de abril) e invierno (15 de abril al 14 de diciembre) se suceden de modos



diferentes de acuerdo a las regiones. Costa: Caluroso, húmedo y cielos despejados en verano, con una temperatura media de 26º C sin precipitaciones. Templado en invierno con temperatura media de 16º C, con humedad relativa y nubosidad bastante altas. Sierra: El verano es caluroso y seco durante el día, templado a frío durante las noches. Cielos despejados, madrugadas muy frías y con abundantes precipitaciones. En invierno templado a frío con escasas precipitaciones. Selva: Clima tropical con precipitaciones durante todo el año (abundantes en verano), caluroso y húmedo, temperatura media anual de 28º C.

Equipaje: Aconsejamos llevar ropa de abrigo, chubasquero, jersey grueso o forro polar, anorak o similar, calcetines gruesos, calzado de trekking y gorro para las zonas frías. Un paraguas pequeño. Nota: La ropa de abrigo puede completarse con jerseys, gorros y bufandas, que se pueden adquirir en Arequipa o en Cuzco, a precios muy asequibles. También gafas de sol, crema solar, cacao para los labios, bañador, repelente de mosquitos y linterna. También se aconseja llevar una pequeña mochila de mano para cosas de uso diario. En los hoteles suelen tener servicio de lavandería, por lo que no es necesario llevar gran cantidad de ropa. No está de más recordar que está prohibido sacar del país objetos de arte pre-colombino. Aunque en algunos sitios venden públicamente, los palos de lluvias y la inofensiva hoja de coca seca para hacer mate, a veces es motivo de pérdida de tiempo en la aduana. Recomendamos llevar poco equipaje y, preferiblemente, bolsas o mochilas flexibles. No olvidar la cámara de fotos y tarjetas o carretes correspondientes.

Salud y vacunación: No hay ninguna vacuna obligatoria, pero se recomienda la antitetánica y un tratamiento antipalúdico en caso de hacer una extensión a la selva. Se recomienda llevar un botiquín personal (aspirinas, pastillas potabilizadoras de agua, vendas, antibióticos, antidiarreicos y los medicamentos habituales). Para más información dirigirse al Servicio de Sanidad Exterior (teléfono: 91 272 94 41) o Centro de Vacunación Internacional de cada ciudad.

Dinero: La moneda del Perú es el Sol. Se admite la tarjeta Visa en las grandes poblaciones. El gasto estimado en comidas oscila en torno a los 25 € diarios.

Documentación: Pasaporte en regla con una validez mínima de 6 meses.

Más información en: <https://www.exteriores.gob.es/es/ServiciosAlCiudadano/Paginas/Detalle-recomendaciones-de-viaje.aspx?trc=Per%C3%BA>